



SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 25. Oktober 2016

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Antrag

Überprüfung und Regulierung der Verkehrssituation auf Schulwegen

Sehr geehrter Herr Herber,

die Gemeindevertretung möge folgenden Antrag beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, durch schriftliche Anfragen bei den Schulen und Kindergärten im Gemeindegebiet sowie bei den Ortsbeiräten in Erfahrung zu bringen, ob Stellen im Straßenverkehr bekannt sind, an denen aufgrund von korrekt – oder systematisch entgegen der Verkehrsregeln – geparkten Fahrzeugen eine Gefährdung für Kinder auf dem Schulweg bzw. dem Weg zum Kindergarten entstehen.

An den so in Erfahrung gebrachten Stellen soll anschließend durch die Verwaltung geprüft werden, inwiefern durch die Regulierung der Verkehrssituation – beispielsweise durch die zusätzliche Markierung/Beschilderung von Halteverbotszonen – eine geringere Gefährdungssituation für die Schul- und Kindergartenkinder bei der Überquerung der Straße realisiert werden kann.

Hierbei soll auch die Situation in den frühen Abendstunden berücksichtigt werden.

Begründung:

Schul- und Kindergartenkinder gehören zu den schwächsten Verkehrsteilnehmern und werden insbesondere durch falsch/ungünstig geparkte Fahrzeuge an der gefahrlosen Überquerung von Straßen gehindert.

Hierbei sollten durch die Umstellung auf G8 sowie mit Blick auf außerschulische und extracurriculare Aktivitäten insbesondere auch die Situation in den Wohngebieten während der Feierabendstunden geprüft/berücksichtigt werden, da dann das höchste Parkaufkommen festzustellen ist.

Als negative Beispiel können (auch hier) bereits zwei Stellen benannt werden:

Weimarer Straße in Höhe Gothaer Straße/Fußweg zur Bushaltestelle „Am Sportplatz“. Hier werden regelmäßig PKW vor abgesenkten Gehwegen/im Kreuzungsbereich an unübersichtlichen Stellen abgestellt, somit entsteht eine zusätzliche Gefährdung bei der Überquerung der Straße. Da in der Weimarer Straße – zur Umfahrung der Ampel an der Kreuzung Turmstraße/Im Hahlfeld – zudem regelmäßig zu schnell gefahren wird, entsteht so eine unnötig hohe Gefährdung

Weyhser Weg in Höhe Fußweg zum Kindergarten. Hier werden PKW direkt an der Stelle abgestellt werden, an denen der Fußweg (ohne Gehweg) in die Straße einmündet. Kinder, die hier vom Kindergarten aus die Straße überqueren möchten, geraten unter Umständen direkt in den fließenden Verkehr und werden so unnötig gefährdet.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be the initials 'GJ' or similar, written in a cursive style.

(Fraktionsvorsitzender)